

我ら大屋モンド 日本一光り輝く学校



大屋富士

伸びよ 豊かに たくましく



HPアドレス

令和5年7月14日
養父市立大屋中学校
学校だより第4号
TEL 079-669-0111

但馬総体始まる！！

7月8日（土）の野球が順延され、7月15日（土）の予定で野球・卓球・女子バレーの但馬総体が始まります。写真は7月6日（木）に行われた壮行会の様子です。どの部も但馬総体・コンクールにのぞむ思いをしっかりと表現しました。7月30日（日）は、但馬吹奏楽コンクールがあります。壮行会の最後は、吹奏楽部がコンクールで演奏する曲を披露してくれました。どの部も健闘を祈っています。



舞鶴高専玉田先生来校

6月22日（木）舞鶴高専の玉田教授にご講演いただきました。本年度は、但馬（朝来市）出身の5年生の生徒の方にも舞鶴高専での学習や生活の様子をお話いただき、高専について詳しく知ることができました。また、天滝に向かう登山道の橋も本年度3つめを作成中とのことでした。

吹奏楽部が合同練習を行いました！！



6月17日（土）養父市内4中学校の吹奏楽部が、養父市立八鹿青溪中学校に集まり、合同練習を行いました。大勢の人と音を合わせて演奏する様子を見てみると、とても楽しそうに見えました。

曲はゆずの「夏色」という曲で、これからの季節にぴったり合う曲だなあと感じました。今後も合同練習を計画していきたいと考えており、皆さんにご披露できる場を設けることができると考えております。

女子バレー・卓球が養父市大会に挑みました



6月17日（土）バレーボール部が養父中学校で養父市大会を行いました。八鹿青溪中、養父中にいずれも0-2で惜敗しましたが、粘り強く頑張る姿を見ることができました。また、7月8日（土）

に卓球部が養父体育館で養父市大会を行いました。強い相手に勝ったり、善戦したりしていました。但馬総体が楽しみです。

6年生登校がありました



7月6日（木）大屋小学校6年生の児童の皆さんが、大屋中学校に登校して、中学校で勉強や、給食、掃除をして5時間目まで過ごしました。5時間目は、部活動の壮行会を見学してもらいました。小学校の児童の皆さんは、中学校での生活をどのように感じられたことと思います。今後、文化祭前と入学説明会の時の2回中学校に登校して、学習を行います。中学校に入学してくることを楽しみにしています。

通知表の所見について

本年度から通知表の所見については、3学期のみ年間の歩みを記載することにしました。1, 2学期の所見はございません。学期ごとの個別懇談会において、担任から丁寧に学校の生活についてお話をすることとなっております。ご不明なことがございましたら、担任、学校にご連絡いただくとありがたいです。よろしく願いいたします。

お知らせ

8月14日（月）、15日（火）は、職員が一斉に年休を所得する日とします。緊急の連絡が必要な場合は、養父市教育委員会こども学び課（079-664-1627）へご連絡ください。

